

Aktionstag Saubere Hände

Nur gepflegte Hände lassen sich richtig desinfizieren – Deine Hände – Deine Zukunft

Für unseren diesjährigen Aktionstag hatten wir einen festen Stand im Foyer des Hauses aufgebaut. 5 Stunden lang gab es reichlich Informationen für Mitarbeitende aus allen Berufsgruppen, aber auch für interessierte Patient*innen und Besucher*innen.

Welche HFK kennt nicht den Satz: „...durch das viele Desinfizieren trocknen meine Hände so stark aus...“

Um dieses Vorurteil zu entkräften, haben wir den Alkohol im eingefärbten Händedesinfektionsmittel verbrennen lassen.

Der in Dauerschleife laufende Film zeigte allen Interessierten, wie viel rückfettender Wirkstoff tatsächlich in einer üblichen Menge Händedesinfektionsmittel enthalten ist.

Die Teilnehmer bei unserem Aktionstag konnten sich hier selbst davon überzeugen, dass das Einhalten von 30 Sekunden Einwirkzeit bei der Händedesinfektion zugleich auch Hautpflege bedeutet.

Informationen zur richtigen Anwendung von Hautschutz- und Hautpflegecreme gab es auch.



Zum aktiven Mitmachen hatten wir ein kleines Ratespiel vorbereitet:

Fotos von 5 typischen Fehlern bei der Händedesinfektion mussten mit der dazu passenden Aufnahme unter der Schwarzlichtlampe zusammengeführt werden.

Wer alles richtig zuordnen konnte, durfte je eine Tube Hautschutz- und Hautpflegecreme für zu Hause mitnehmen.

Selbstverständlich durfte auch der Klassiker, die Schwarzlicht-Lampe, nicht fehlen:

Wer nach der Desinfektion mit Schülke®optics hier nach den eigenen Benetzungslücken schaute, konnte sich über Nervennahrung in Form von „Gummihändchen“ freuen.

